

Aliuska Ojeda est la première à entrer en lice au Grand Prix de Judo de Düsseldorf en Allemagne



La Cubaine Aliuska Ojeda 57 kg , championne des Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz 2014 est la première judoka de notre pays à entrer en lice au Grand Prix de judo de la ville Allemande de Düsseldorf .

Samedi, les Cubains Maylin Del Toro, 63 kg et Magdiel Estada 73kg entreront en action et dimanche Iván Silva 81kg , José Armenteros 100 kg et Kaliema Antomarchi, 78 kg.

547 judokas de 75 pays participent au Grand Prix dont 62 de 10 pays d'Amérique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/47252-aliuska-ojeda-est-la-premiere-a-entrer-en-lice-au-grand-prix-de-judo-de-dusseldorf-en-allemande>



Radio Habana Cuba